



Huixquilucan
2006-2009
Para vivir bien y seguro

DIRECCION GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE HUIXQUILUCAN

2009. "Año de José María Morelos y Pavón, Siervo de la Nación"

Huixquilucan, estado de México, a 03 de agosto de 2009
OFICIO No. DGDS/SECDYS/DDS/1052/09

**FUNDACION "ANDES"
ANIMALES DESAMPARADOS, A.C.
PRESENTE**

A nombre del Presidente Municipal Adrián Fuentes Villalobos agradecemos a la Fundación ANDES Animales Desamparados, A.C., por la realización de las campañas de esterilización gratuitas que fueron llevadas a cabo en el periodo 2006-2009, en cada una de la localidades del Municipio de Huixquilucan. Con ello se ha logrado disminuir de forma significativa el sacrificio masivo de caninos y felinos en el antirrábico del municipio: En el año 2005, un año antes de que se realizaran dichas campañas, se sacrificaban de 500 a 600 animales al mes en el antirrábico; actualmente, esa cantidad ha disminuido a sólo 80 animales al mes.

Dicho lo anterior se hace constar que las esterilizaciones producen gran beneficio en la población para preservar la salud e integridad de los habitantes del municipio, así como en la difusión de la cultura del bienestar animal, de la educación y de los valores morales y de respeto a la naturaleza.

Por todo lo anterior, solicitamos seguir trabajando en el futuro con ustedes como promotores de salud pública.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo y reiterarme como siempre a sus órdenes.

ATENTAMENTE

ARTURO GUTIERREZ SAUZA
DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL
(ENCARGADO DEL DESPACHO)